

*Le ministre cubain des affaires  
étrangères se souvient des  
martyrs du service extérieur*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 15 mars (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, s'est souvenu des courriers diplomatiques Enrique Valdés Morgado et Juan Mulens Quirós, morts il y a 61 ans dans un attentat contre l'avion dans lequel ils voyageaient.

Dans son profil sur le réseau social X, le ministre des affaires étrangères a déclaré : "Notre diplomatie révolutionnaire défendra l'héritage de ses martyrs contre ceux qui encouragent la violence et la haine contre Cuba".

Le 15 mars 1963, les deux diplomates quittent l'aéroport chilien de Chacalluta pour La Paz, en Bolivie.

Vingt-huit minutes après le début du vol, l'avion s'écrase sur le versant nord du mont Chechecomati, près de la frontière entre le Pérou et le Chili.

Il n'y a eu aucun survivant dans l'accident, qui a tué les trois membres d'équipage et 36 passagers.

Les preuves confirment la thèse du gouvernement cubain selon laquelle il s'agit d'un attentat à la bombe perpétré par des terroristes au service de l'Agence centrale de renseignement des États-Unis (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/349795-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-se-souvient-des-martyrs-du-service-exterieur>



**Radio Habana Cuba**